



11月17日

永寿小学校で秋の収穫大感謝祭が行われました。

児童は栽培したサツマイモを地域のかたと収穫し、焼き芋を保護者やボランティアのかたに振る舞いました。また、5・6年生による合奏やクイズ、音楽クラブによる和太鼓

の演奏や永寿小の歴史を振り返る動画放映など、笑顔があふれるイベントとなりました。



11月18日

市内のコインランドリー「ブルースカイランドリー」を運営されている(株)ジーアイビー様と「災害時における防災資機材の提供に関する協定」を締結しました。

この協定は、災害時に市の要請に基づき、ガスを利用した発電機、ガスコンロ、

炊き出しセットなどの防災資機材の提供を行っていたべくものです。



11月20日

市立ドローン・クリケットフィールドで、ドローンレース「KAIZUKA Glowing DRONE CUP 2022」が開催されました。

最高時速160km以上で周回するドローンや音楽に合わせて優雅に飛ぶドローンに観客が見入っていました。



動画はこちら

11月22日

市役所6階で、J:COM番組「LIVEニュース」の生放送が行われ、市長とつげさんが出演しました。

市制施行80周年のロゴマーク投票や写真募集を呼びかけたり、かいづかいびきヴィレッジが中継で紹介されるなど、貝塚の魅力をつげさんで紹介しました。



11月26日

自然遊学館でワークショップ「アンモナイトの断面標本を作ろう」が開催されました。参加者は、講師から内部の仕組みや働きを教えてもらい、表面を紙やすりで磨いて内部の構造が見えるようにした標本を作成しました。

参加者は、徐々に内部が見えてくると思わず手を止めてその美しさに見入っていました。

アンモナイトは、市内でも和泉層群の泥岩(でいがん)中から、たくさん発掘されており、自然遊学館にも展示されていますのでぜひお越しください。



11月23日

国際交流基金関西国際センター(田尻町)で、世界各国から来日している日本語研修生と交流する「第23回ふれあい交流祭り」が開催されました。

かいづか国際交流協会(KAIFA)は、ちぎり絵のワークショップを行いました。英語やジェスチャーを交え、日本の文化を通じた交流が行われていました。



11月26日 27日



動画はこちら

市立ドローン・クリケットフィールドで「大阪ドッグフェスティバル2022アジリティ大阪カップ」(犬の障害物競技)が開催され、全国からエントリーした710組が、競技を楽しみました。

人が犬を上手にリードし、犬がハードルなどを時間内にクリアすると、会場から拍手が湧き起こっていました。



11月26日

せんごくの杜の里山再生ボランティア「さくらの里」と市は、協働で活動しています。この日は、竹を切ったり、粉碎機で竹チップを作り栄養豊富な土づくりをしました。

「さくらの里」は毎月4回、里山の散策路や広場の再生・整備に取り組んでいます。みなさんも、一緒に活動してみませんか。



11月29日

中央公民館視聴覚室で、視覚障害者のための教養講座「ホッとワーク」が開催されました。今回は、イスを使って転倒予防のストレッチや脳トレじゃんけんなどの健康体操を行いました。

参加者は、「家でもストレッチしているけど、みんなと一緒にすると楽しくできる」と笑顔で話していました。



市長行動録 貝塚市老人クラブ連合会 第8回紅白歌合戦

問合せ先
秘書課
☎072-433-7316



老人クラブ連合会の岡本会長をはじめ、開催にご協力いただきましたみなさま、誠にありがとうございました。市ではこれらの活動を応援してまいります。

11月26日、コスモスシアター大ホールで開催された老人クラブ連合会主催の第8回紅白歌合戦に約600人の観客が参加しました。また、出演者の綺麗な衣装や活き活きとした表情からは、歌合戦への熱のこもった意気込みが感じられました。歌合戦は浜手地区と山手地区の男女混成チームによる地区対抗戦としておこなわれ、開会冒頭にはゲストで歌手の白鳥まゆさんが貝塚市民の歌を独唱されました。その後、私も1曲歌わせていただき、みなさまの応援の前で歌う楽しさを実感しました。老人クラブ連合会の人気行事として定着し、会員間での交流の場となっている理由がよく分かります。大きな声で歌うことは健康に良いと言われています。引き続き、歌うことを楽しみ、心身ともに健康な生活を続けていただければと思います。



マイ広報紙



つげさんフェイスブック



つげさんツイッター

